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みがけ！角中！

11月18日(金)に，後学期生徒会役員選挙があり，

役員に立候補した生徒が全て信任となり当選いたし

ました。当選した方々をお知らせします。

＜生徒会長＞２Ａ 能美 勇樹さん

＜副 会長＞２Ｃ 草彅 魁さん

２Ｂ 髙橋 茉莉夏さん

１Ｃ 千葉 航太さん

＜部 員＞２Ａ 千葉 洸之介さん

２Ｂ 鈴木 ひなたさん

２Ｂ 千代 華蓮さん

２Ｂ 内藤 稜太さん

２Ｃ 大石 花さん

１Ａ 戸澤 圭佑さん

１Ｄ 戸嶋 友哉さん

１Ｄ 吉田 涼音さん

立会演説会で述べ

た公約を実際に果た

すことが役員のこれ

からの仕事と思いま

す。専門委員会，生

徒総会と続きますが，

早速「A little Change」
をスローガンに「ちょっとだけ変えて」を専門委員

会で実行するようです。先輩たちから良き伝統を引

き継ぎ，それを更に発展させるために，どこをどの

ように変えていくのか。生徒一人一人の「A little
Change」が，角館中学校を更に活性化していくこ
とを期待したいと思います。

ブルーセッション２０１６

11月29日(火)の朝，１年生の学年集会「ブルー

セッション2016」がありました。テーマは「後学

期学級委員長になって」の所信表明でした。

○Ａ組 後藤晴樹さん

僕は後学期学級委員長になりま

した。本当に自分が学級委員長が

つとまるか不安ですが，みんなか

ら推薦してもらったので自信をも

って頑張りたいです。これからは，

自分のことだけではなく，学級の

こと，学年のことを考えなくては

いけません。みんなのお手本となるような行動をと

り，蒼宙学年に貢献できる委員長になりたいです。

○Ｂ組 髙村徳幸さん

僕は後学期学級委員長になりました。学級委員長

としての目標は二つあります。一つ目は明るいクラ

スなのでさわやかなあいさつができ

るようにしたいです。一年生は先輩

たちに比べ，あいさつができていな

いので，あいさつを向上させたいで

す。二つ目は，積極的に行動できる

クラスにしたいです。集会で並ぶ時

など速やかに並びたいです。

○Ｃ組 佐藤保朗さん

僕が学級委員長になって頑張りたいことはクラス

の団結をより高めることです。１年

Ｃ組は男女問わずとても仲の良いク

ラスです。学級目標である「一致団

結」を実現するために授業態度の改

善や係や当番の仕事を一人一人がク

ラスのためにできるように，積極的

に呼びかけていきたいです。１年Ｃ

組の団結力をより高め，最高のクラ

スになるよう，学級委員長としての

役割を責任をもって頑張りたいです。

○Ｄ組 佐々木瞬さん

僕は１年Ｄ組の委員長になりまし

た。みんなの前で発表するのはあん

まり得意ではありませんが，どんど

ん慣れていきたいと思います。僕が

委員長になった瞬間，僕が委員長で

よいのかな，と不安になりました。

しかし，みんなが「おめでとう」「よ

かったね」と言ってくれたので，そ

の不安はすぐに消えてなくなりまし

た。１年Ｄ組の委員長として全力で頑張っていきた

いと思います。

感想発表は各学級の副委員長です。

○Ａ組 鈴木愛唯さん

私は前期に続いてＡ組の副委員長

になりました。晴樹さんと同じで私

もＡ組に副委員長として貢献してい

きたいと思います。新しい委員長の

晴樹さんと協力してＡ組をよりよい

クラスにしたいと思いました。

○Ｂ組 小松綾瞳さん

私は，初めて後学期の副委員長に

なりました。私も徳幸さんと同じで

Ｂ組をあいさつ一杯のクラスにした

いです。副委員長として自分のでき

ることを全てやっていきたいと思い

ます。
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○Ｃ組 津村ひかりさん

私は前学期に引き続き，Ｃ組の副委員長を務めさ

せていただきます。私も保朗さんと

同じで，学級目標の一致団結に向か

って学級をよりよくしていきたいと

思います。保朗さんと協力してＣ組

をよりよくするために頑張ります。

○Ｄ組 門脇葵さん

私は初めて１年Ｄ組の後学期副委

員長になりました。後学期副委員長

として委員長の瞬さんを前学期副委

員長の涼音さんのように，しっかり

サポートしていきたいと思います。

１Ｄをよりよくしていくために，瞬

さんと一緒に学級のことや学年のこ

とをしっかり考えて１Ｄをまとめて

いきたいです。

この後全員で仙北

市民歌を歌詞を見な

いで３番まで歌いま

した。

栄光
◎第48回仙北児童生徒美術展 賛美入賞者

◇１年生

・平面「春，発見！」

黒山健豊さん，仙波実々子さん，坂本希晏さん，

森田智大さん，木村虎太郎さん

◇２年生

・平面「心の模様」

髙橋寿成さん，樋口陽南さん，伊藤奈菜子さん，

佐々木愛結さん，茂木琉生さん，

後藤杏奈さん(「坂道」)，小松菜乙さん(「ほお

ずき)，鈴木ひなたさん(「花瓶」)，渋谷依波さ

ん(「みかん」)

・立体

「翠星学年 Dream Egg」２年生90人
藤原蓮さん他4名(「迫る」)，鈴木ひなたさん(「光

の散歩)，小松菜乙さん(「揺蕩う（たゆたう）」)，

後藤杏奈さん(「目線の先の愛情をもらって)

◇３年生

・平面「15歳の自分」

相場りこさん，中村琴由さん，谷口央さん，石郷

岡麟さん，黒澤菜々子さん

・立体

門脇陽南さん(「角館のぬくもり)，進藤凜さん(「カ

ラフル」)，鈴木来実さん(「春夏秋冬)，熊谷大

悟さん(「安らぎの光)，戸部愛梨さん(「花のラ

イトアップ」)，藤村柊斗さん(「角館のやさしい

形」)，菊地芹佳さん(「ぬくもり」)，伊藤彩美

さん(「角館四季」)，畠山恋さん(「自然」)，鈴

木隼翔さん(「『和』四季」)，長沢佳央さん(「角

館の色」)，鈴木美衣さん(「桧木内川」)

以上の中から次の４名の作品が「第57回秋田県

児童生徒美術展」に推薦されました。

木村虎太郎さん，髙橋寿成さん，伊藤奈菜子さん，

菊地芹佳さん

◎人権標語作文コンテスト

大曲人権擁護委員協議会長賞

入選作文「いじめを体験して気づいた大切なこと」

２年生 草彅紗良さん

◎第１３回ＳＡＫＡＴＡ希望ヶ丘カップ中学校選抜

バスケットボール大会 女子の部 優勝

・予選リーグ 角館○７８－２８●山形第六

角館○６３－５６●鶴岡第二

・準決勝 角館○４１－３７●陵南

・決 勝 角館○６７－４８●城東(秋田市)

・優秀選手 草彅紗良さん，佐藤里緒さん

再掲
ノー ゲーム＆スマホＤＡＹ

角館中学校生徒会では，角館小学校，中川小学校，

白岩小学校児童会と連携し，次の期間，ノーゲーム，

ノースマホデーにしました。ご家庭でのご指導よろ

しくお願いいたします。

期 日 12月4日(日)～６(火) ３日間

の行事

01(木)学校安全日，秋田県学力学習状況調査，3年

実力テスト

02(金)生徒会専門委員会

04(日)テスト前部活動休止(～6日)

05(月)進路指導委員会

06(火)3年三者面談開始(～16日)，保育園訪問3B
07(水)後学期中間テスト(１・２年)，保育園訪問3D

生徒総会資料読み合わせ

08(木)ＰＴＡ参観日

09(金)保育園訪問3C，生徒総会リハーサル
10(土)草彅杯争奪バレーボール大会(ふれあい文化

センター～11日)，横手明峰カップ中学校バ

スケットボール大会女子(～11日)，県中学

校剣道錬成会(武道館～11日)

11(日)「お気に入りのかくのだて展」(平福美術館

～1月12日)

13(火)生徒総会・認証式，保育園訪問3A
14(水)仙北市さくら交流会２回目

15(木)２年生修学旅行(沖縄方面～17日)

19(月)２年生振替休業日

20(火)職員会議

21(水)進路指導委員会②

22(木)冬休み前集会

23(金)天皇誕生日

25(日)アンサンブルコンテスト地区予選(ドンパル

10:30～16:30))
26(月)冬季休業～1/13，3年学習会，第16回フレ

ンドリーキャンプ～28日(女子バスケ田沢湖

ＳＣ)

27(火)３年学習会

28(水)３年学習会

29(木)年末年始の休日(～１月3日)

31(土)大晦日


